



COMUNICADO A LOS COLOMBIANOS

El descontento social generalizado que se ha expresado en Colombia en el marco del paro nacional desde el 21 de noviembre ha sido extraordinario, millones de personas de todos los sectores sociales, de distintas maneras, formas y expresiones, han levantado su voz de protesta y se ha movilizadado en marchas, cacerolazo, plantones, mítines, reuniones, conciertos, eventos artísticos, y a raudales por las redes sociales, dando demostraciones multitudinarias y expresivas contra las políticas del presidente Iván Duque y los partidos que lo respaldan, quienes no han querido atender ni resolver las reclamaciones que retumban por todos los rincones del país, y por el contrario, el movimiento social ha sido reprimido y perseguido por todas las fuerzas del Estado, con muestras evidentes de violación de los derechos humanos, centenares de heridos y detenidos, incluidos asesinatos por la acción criminal del denominado Esmad.

Colombia despertó, exige explicaciones y soluciones a los problemas que agobian la vida diaria y nos llevan a peores condiciones vida y de trabajo, sumiéndonos en la pobreza y desconociendo los más elementales derechos, resumidos en el paquetazo de Duque y por la vida y la paz y la agenda de 13 ejes planteadas al gobierno por el comité nacional de paro, y precisados en los 104 ordinales, producto de estos 30 años de imposición de la política neoliberal ordenada por el FMI, el Banco Mundial, la OCDE y demás organismos internacionales dirigidos desde Washington.

La respuesta del gobierno ha sido dilatar la creación de un escenario de negociación de los puntos del paro nacional, y a la vez, aprobar a pupitrazo limpio en el Congreso de la Republica leyes que como la reforma tributaria, mal llamada ley de crecimiento económico, crea mayores beneficios a los grandes conglomerados económicos nacionales y extranjeros, descargando sobre las clases medias y el pueblo nuevos tributos y obligaciones; a ellos les regala 12 billones de pesos y a nosotros nos saca del bolsillo 7 billones de pesos.

Las actividades de rechazo a las políticas gubernamentales continuarán durante estas fiestas de navidad y fin de año, en cada celebración estarán presentes las reflexiones sobre la grave situación económica, política y social que vive el país, en el seno de las familias colombianas se expresaran de manera creativa y festiva las voces que se dejaron sentir en este mes de movilización y protesta, sea esta la ocasión para tomar como emblema del año viejo que tradicionalmente quemamos a las 12 de la noche del 31 de diciembre el mal gobierno representado en el presidente Iván Duque. El paro no para.

La lucha y la movilización masiva y pacífica se profundizará durante el 2020. Se hace necesario la preparación, organización y persuasión a más sectores de la



COMITÉ NACIONAL DE PARO

población para que de manera consciente y decidida se vinculen a las reclamaciones que todo el país tendrá que hacer debido a los oídos sordos de este gobierno y la profundización de los males que aquejan al país. En esa vía realizaremos el segundo Encuentro Nacional de organizaciones y movimientos sociales el próximo 30 y 31 de enero, dispongámonos desde ya a la preparación de los encuentros regionales, locales, barriales y veredales que entre el 15 y el 29 de enero realizaremos en todo el país.

Les deseamos una feliz Navidad y un venturoso Año Nuevo

Bogotá, diciembre 19 de 2019

COMITÉ NACIONAL DE PARO

